



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 388 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **En marcha proyecto de recuperación del turismo en Cajamarca**

**El Gobierno Regional de Cajamarca impulsa eventos culturales que congrega a pintores, escritores, escultores y músicos en lo que queda del año.**



El Gobierno Regional de Cajamarca puso en marcha el proyecto de recuperación del Turismo con la promoción y organización de tres eventos de talla internacional, entre ellos el V Salón Internacional de Humor Gráfico, puesto en el atrio de la Iglesia San Francisco hasta el día 12 de septiembre, en el que se expone más de 300 muestras elaboradas por importantes caricaturistas del mundo.

Asimismo los días 26 y 27 de Octubre próximos se realizará la Segunda Edición Internacional de Pintura Rápida "Mario Urteaga Alvarado", organizada por el Gobierno Regional de Cajamarca en coordinación con la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo y la Escuela de Bellas Artes de esta ciudad.

Según los organizadores, hasta el momento se han inscrito 500 artistas, tanto de la región, el país y del extranjero, y se prevé la participación de más de mil pintores quienes podrán utilizar diversos temas relacionados con la cultura, política, economía, tema paisajista; todas ya detalladas en las bases.

Para los interesados, las coordinaciones deberán realizarse con Daniel Cotrina, Director Académico de la Escuela de Bellas Artes de Cajamarca, y Ramón Bazán Figueroa, profesor de pintura de la Escuela de Bellas Artes, quienes expresaron su reconocimiento al Gobierno Regional de Cajamarca por apostar e invertir en la cultura de nuestra Región.

### **UNA PROPUESTA INTEGRAL EN CULTURA**

Daniel Cotrina y Ramón Bazan (pintores y escultores) de la Escuela de Bellas Artes de la Ciudad de Cajamarca, indicaron que la institución a la que representan estará ofreciendo en el evento el soporte académico y el asesoramiento necesario a los participantes en general.

Instaron a generar políticas de nivel cultura de manera integral. “Es necesario que el Gobierno Regional, Los Gobiernos Locales, las empresas privadas deben unir esfuerzos para lograr resultados de impacto a favor de nuestra cultura”, dijeron.

Respecto al jurado del concurso, se informó que estará integrado por artistas de nivel internacional, los mismos que serán muy objetivos en su calificación.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

Los artistas pueden ver las bases e inscribirse ingresando a la página web del Gobierno Regional de Cajamarca ([www.regioncajamarca.gob.pe](http://www.regioncajamarca.gob.pe)).

Cabe destacar que en esta edición de pintura rápida se ha incluido las técnicas de la acuarela y pintura nocturna, las que se realizarán al aire libre en la ciudad de Cajamarca, Otuzco, Baños de los Incas y otros lugares aledaños.

El evento cultural define dos Categorías. La categoría A, será para los mayores de 18 años y la convocatoria está orientada a los participantes del interior del país y extranjeros, mientras que la categoría B estará destinada sólo a los artistas cajamarquinos. Los premios se otorgarán en diferentes modalidades y ascienden a 50 mil soles.

El tercer evento cultural que ayudará a la recuperación del turismo es el XI Encuentro Nacional de Escritores con sede en Cajamarca, este se realizará en el mes de Noviembre próximo en homenaje a los escritores cajamarquinos; Mario Florán, Alfonso Peláez, Demetrio Quiroz Malca entre otros distinguidos artistas. El evento congregará a más de 300 artistas de la Región, del país y extranjero.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca 11 de setiembre del 2012**

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**Gobierno Regional de Cajamarca**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**